



Seychelles / Tanzanie

mercredi 10 juillet 2019, par [Sisters of St. Joseph of Cluny](#)

Bien qu'un petit nombre, la vice-province des Seychelles / Tanzanie est encore très active.

Seychelles

4 communautés

20 sœurs

Fondée en 1861

Tanzanie

2 communautés

8 sœurs

Fondée in 1998 ... (Elles commencèrent à Mwanzugi en Mai 1998 bien que les sœurs pionnières aient quitté les Seychelles en Décembre 1997. Dans un premier temps, Elles ont suivi des cours de langue a Kipalapala, Tabora)

Nous vivons notre mission dans les pas d'Anne-Marie Javouhey à travers les ministères de :

Education

- En Tanzanie, à Mwanzugi, nous avons une école maternelle dirigée par une de nos sœurs et une autre sœur y travaille comme enseignante.

Santé :

- Aux Seychelles : 3 sœurs travaillent à l'hôpital du gouvernement, une dans l'administration et deux autres comme infirmière/sages-femmes.
- En Tanzanie : nous avons un dispensaire dirigé par une de nos sœurs et une autre soeur aidant .

La Pastorale :

- Aux Seychelles :

- deux sœurs font la catéchèse à l'école et en paroisse
- deux autres apportent la communion aux malades à l'hôpital et à domicile.
- quatre soeurs travaillent avec les migrants qui viennent de l'Inde

- En Tanzanie,
 - les sœurs visitent les familles
 - prient avec les communautés ecclésiales de base
 - apportent leur aide dans la paroisse.

Formation des laïcs

- Aux Seychelles :
 - Formation en communication
 - Ecoute active
 - accompagnement spirituel, moral et psychologique et
 - comment être un bon leader

Option pour les pauvres

- Une sœur accompagne tous ceux (couples et individus) qui ont des problèmes sur le plan moral, spirituel et psychologique
- Une fois par semaine, le vendredi en soirée, une sœur accompagne les alcooliques accompagnés de leurs familles (parents ou époux) pour changer de vie et retrouver leur place dans la société.
- Nous travaillons également avec les drogués individuellement ou au centre de réhabilitation.
- Nous sommes engagés à la prison également.

Nouvelle mission :

SeselPasterLannwit (les pasteurs de nuit) est une organisation ONG interreligieuse qui aide les gens de rue la nuit à sortir de leur situation, qui essaie de trouver une solution aux problèmes sociaux du pays dans les rues de Victoria la nuit.

Cinq équipes de volontaires venant de l'Eglise anglicane et catholique et ayant reçu une formation vont en uniforme tous les samedis de 10h00 du soir jusqu'au dimanche à 2h00 du matin à travers les rues de la ville à la rencontre de tous ceux qui sont sur le chemin.

Le but c'est

- d'être l'Evangile dans les rues,
- d'apporter la Paix,
- de s'occuper des nécessiteux,
- d'aider et de prier pour ceux qui en ont besoin et
- de les référer aux personnes qualifiées afin qu'ils puissent apporter un changement dans leur vie.

Depuis 2015, 3 sœurs y participent : comme Pasteur de Prière et Pasteur de nuit. En ce moment, une sœur est Pasteur de prière. Elle reste à la "base" et prie avec deux autres laïcs pendant que celle qui est pasteur de nuit, va sur le chemin avec 3 laïcs à la rencontre des gens de rue : les alcooliques, les sans-abris, les drogués, les prostitués...

Nous espérons qu'éventuellement ce projet aura un impact sur le nombre des drogués, des prostitués, des alcooliques surtout les jeunes en bas-âge et les sans-abris, que le nombre diminuera

avec le temps et que ces personnes acceptent de changer de vie et reprennent leur place dans la société.

Formation des jeunes femmes intéressées par la vie religieuse

- A Makokola- Tanzanie : les quatre sœurs de la Communauté sont engagées dans le programme « Viens et vois » et celui de l'aspirance.
- A la communauté de Mwanzugi, les 4 sœurs donnent des cours aux postulantes.
- Depuis Janvier 2019, nous avons ré-ouvert notre noviciat Saint Joseph aux Seychelles. Précédemment, il faisait partie de la Communauté Saint Joseph (érigé canoniquement en juillet 1887 jusque vers 1959) . Ainsi, 60 ans après sa « fermeture non officielle » - le noviciat. Il est opérationnel à Regina Mundi Convent, Mont Fleuri. Les jeunes femmes en formation viennent de Tanzanie.

Notre ministère peut être classe comme suit :

- Education
- La Santé
- La Pastorale et le ministère paroissial
- La Catéchèse
- Ministère de la maison
- Ministère de la Communion
- Ministère de la jeunesse
- La Promotion de vocations
- Counselling
- Formation
- Ministère des migrants

Coordonnées :

- Site web : <https://www.facebook.com/sjcseychelles/>
 - Email : nitaservina chez gmail.com
 - Adresse : Sisters of St. Joseph of Cluny, P.O. Box 15, Victoria, Mahé, Seychelles Is.
 - Téléphone : + 248 432 45 31
-

Pour plus des photos : [Cliquez ici "Disciples missionnaires / Seychelles / Tanzanie" sur FLICKR](#)